

Un bote de 2.500 euros

Ana Belén Araque, que en su día realizó una compra en la tienda de 'Lanas Jose', en la calle Carrera, resultó agraciada con el premio del popular concurso 'Con Bote', que patrocina la Asociación del Pequeño Comercio. En el segundo sorteo celebrado en Radio Horizonte salió la papeleta número 84.403, que tenía Ana Belén. Se llevó los 2.500 euros del bote para compras en los establecimientos adheridos al concurso.



Ganadora del premio Con Bote.

Abre un nuevo centro de negocios

Una oferta para ayudar a los emprendedores. Así calificó Cristina Gallego el nuevo Centro de Negocios que dirige en La Solana desde hace poco. Ubicado en la calle Brazo Arquillo, cuenta con seis oficinas que se ofertan a las empresas o personas que quieran abrir una iniciativa comercial, para que no tengan que realizar una inversión inicial en instalaciones. GACETA fue invitada al acto inaugural.



Día de la apertura del Centro de Negocios.

Saloptic inaugura local



Inauguración de la nueva tienda de Saloptic.

La empresa Saloptic ha comenzado una nueva etapa trasladando su negocio a un local aún más céntrico que el que ya tenía. La óptica, con 23 años de antigüedad, se ubica ahora en la Plazuela de la Marquina, en la esquina entre las calles Carrera y Calero. En la inauguración, a la que fue invitada GACETA, el gerente, Juan Alfonso Salcedo, agradeció al pueblo su confianza en estos años de andadura.

Los Reyes de Dolores de Lara

La fotografía solanera Dolores de Lara ha sido la autora del cuadro de la familia real que preside el palco de honor del Estadio 'Vicente Calderón'. La imagen exhibe a los Reyes, don Felipe y doña Letizia, junto a la Princesa de Asturias y la infanta Sofia. En la foto que publicamos, Dolores de Lara junto al presidente del At. Madrid, Enrique Cerezo.

